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野在送教活动中袁大有小学孩子们纯真
的笑脸尧渴求的眼神袁让我们越发感到送教
活动的任重道远遥 大有小学老师们淳朴的模
样尧谦虚的态度袁让我们深受感动袁真切体会
到送教活动的意义所在浴 冶在射阳县小学教
科室教研员仇婕的送教日记里袁出现频率最
高的词便是野感动冶遥

百年大计袁教育为本遥 暖心野牵手冶袁让县
城优质教师资源惠及农村小学曰 贴心 野结
盟冶袁让农村教师走进县城课堂互动交流遥 这
不仅是我县力促教育均衡发展的重要举措袁
更是我县打造学在射阳教育品牌的又一力
证遥 近年来袁我县全面实施小学集团化办学袁
将全县各镇中心小学纳入小学五大教育集
团袁充分发挥县城优质小学覆盖引领作用的
基础上袁将农村定点小学从镇中心二级集团
管理袁 上升为县城优质小学与其结对共建袁
助力农村定点小学高质量发展遥

作为农村小学袁大有小学里的学生大多

是附近社区居民的孩子袁 因为种种历史原
因袁学校的师资力量一度十分薄弱遥 经过前
期系统的筛查后袁县教师发展中心在县教育
局的帮助下袁将大有小学列入帮扶结对的名
录中遥 在随后开展的野助学支教尧结对共建冶
活动里袁 成功将县城 6 所优质小学与农村 6
所定点小学结成助学支教共同体袁着力帮助
村小提高教学管理水平尧 提升教师专业素
养尧促进学生全面发展遥

与大有小学成功结对的便是射阳县小
学袁 校长王远庸是结对共建工作负责人袁对
此类做法颇为赞同院野根据共建计划袁我们学
校每周选派 8 名骨干教师到大有小学送教袁
涵盖一至六年级所有的学科袁包括学校有特
定需求的学科遥 送教的人员从普通教师到学
校中层人员遥 真正做到建有所需尧建有所著尧
建有成效遥 冶结对共建一年多来袁大有小学教
学常规更加细致规范袁学校文化建设目标更
加明确袁教师的理论水平尧教学技能明显提
高袁课堂教学比赛尧基本功比赛尧论文比赛等
获奖数比上年明显上升遥

在交往过程中袁互相学习曰在实践过程
中袁取长补短遥 汲取先进的教育教学理念的
同时袁 可以大大提升老师教育教学基本功遥
大有小学教师缪其楠感慨道院野自从开展帮
扶共建以来袁 我学到了许多驾驭课堂的技

巧袁对课堂教学新理念的理解更深入袁自己
的专业素养也得以提升浴 冶老师教学水平不
断提升袁感触最深的当属孩子们遥 野自从射小
的老师来了以后袁 我们都觉得课堂更生动尧
更丰富了袁大家学习的劲头也更足了浴 冶大有
小学的学生张一鸣对于野城里老师冶的授课
接受度非常高遥

结对共建根本在于师资力量的合理调
配遥 我县以师资队伍建设为抓手袁以优化课
堂教学过程为载体袁以资源共享尧互助互动尧
优势互补为途径袁以相互促进尧共同提高尧优
质办学为目的袁有计划分阶段性地推进结对
帮扶工作遥 除此之外袁优质小学还将本校集
体备课资料与村小共享袁并指导村小科学使
用曰 将学期学科教学计划发给村小借鉴袁指
导村小根据实际情况制定切合本校实际的
教学计划遥 为村小青年教师安排结对帮扶导
师袁 帮助和指导村小开展各类学生活动袁与
村小同步开展读书节尧科技节尧艺术节等课
外活动遥 2020 年秋学期袁结对学校实现了一
年级教学进度与教学要求的统一遥 农村定点
小学根据本校实际情况安排教师到规模学
校参加对应年级对应学科的集体备课袁参加
规模学校的半日教研活动遥 每学期到县城优
小学跟岗学习一天以上袁40 岁以下青年教师
每月参加一次集体教研遥

城乡结对促发展袁帮带互助获双赢遥 活
动的开展让结对校际间的优质教育资源得
到了充分的共享袁参与活动教师的教学理念
和教学技能得到了相互影响尧相互促进遥 随
着帮扶结对的日益深入袁学生良好习惯逐步
养成袁学习兴趣明显增强袁身心发展更加健
康袁各类社团活动参与率尧获奖率比上年明
显上升遥据统计袁2020 年袁我县农村定点村小
学学业水平优秀率比上年上升 5要10 个百
分点袁合格率比上年上升 10 个百分点以上遥

野为加快帮扶结对工作的顺利开展袁我
们组织相关人员定期到村小举办家长学校袁
开设专题讲座袁在家庭环境建设尧学生良好
习惯培养尧家长教育水平提高等方面提供指
导意见遥 教师发展中心研训员及时总结帮扶
工作中的做法袁 协调解决工作中的问题袁及
时形成经验性总结遥 冶县教师发展中心主任
戴启明表示袁下一步袁将继续推进野助学支教
结对共建冶活动袁充分发挥县城优质学校的
示范辐射作用袁 在提高村小教师教学能力尧
全面提升村小学生素质尧 实现教学资源共
享尧优化家长育人方式尧促进小学教育均衡
发展等方面深入推进袁为打造野学在射阳冶教
育品牌袁 促进基础教育高质量发展持续发
力遥

6所县城优质小学与 6所农村定点校野结盟冶袁454人次县城优质校教师送进村小课堂袁90人次村小教师走进县城优质小学跟岗学习袁见证县城小学与农村小学要要要

暖心野牵手冶袁让爱延续
本报通讯员 江仁彬 记者 周蓉蓉

本报讯 渊记者 李
文华冤5 月 7 日下午袁我
县在县行政中心二楼东
会议室设立分会场袁收
视全市野向海发展袁赋能
未来冶 中国盐城投资环
境说明会暨丹顶鹤国际
湿地生态旅游节筹备电
视电话会议实况遥 县委
副书记尧 县长吴冈玉出
席射阳分会场会议遥

会议指出袁全市野向
海发展袁赋能未来冶中国
盐城投资环境说明会暨
丹顶鹤国际湿地生态旅
游节袁 是我市多年来一
直坚持的城市旅游招商
宣传和全市招商引资的
一项重要活动袁 更是各
县渊市尧区冤尧园区尧国企
展示项目推进业绩和良
好形象的一个重要平
台遥 此次活动与全省
野加快发展尧 赋能未来冶
沿海大发展战略高度契
合袁 各相关单位要提高
政治站位袁 主要负责人
一定要亲自落实尧 亲自
部署遥 要聚焦项目精心
开展活动袁 优先安排符
合主导产业项目尧 沿海
项目尧能源项目尧外资项
目尧 实实在在的重大项
目签约袁 同时要积极做
好在手项目抓签约尧签
约项目抓开工尧 开工项
目抓投产尧 投产项目抓
竣工尧 竣工项目抓达效
等各项工作袁 尽快让已
建成项目成为新的经济
增长点遥要强化宣传袁形
成良好的城市口碑遥 要
精心策划好宣传内容袁
创新宣传方式方法袁充
分利用融媒体平台袁通
过召开新闻发布会尧制
作发送小视频等途径袁
大力宣传盐城尧推介盐城袁形成良好的传播效果遥 要
以良好的城市形象迎接八方来客遥城管尧交通尧公安尧
卫健等部门要积极履行自身职能袁强化协调配合袁结
合文明城市创建要求袁加强城市管理袁确保以良好的
城市形象顺利举办中国盐城投资环境说明会暨丹顶
鹤国际湿地生态旅游节遥

市商务局尧文广旅局尧发改委尧外办汇报活动筹
备尧客商邀请尧项目进展等方面情况袁各县渊市尧区冤汇
报拟签约项目情况遥
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野五一冶小长假袁
是人们休闲尧出游的
好时机袁但在我县各
项目施工现场袁仍是
一片繁忙景象遥工程
建设者们放弃难得
的假期休息时间袁坚
持奋战在一线遥

5 月 1 日晚上 7
点袁记者来到位于县
城幸福大道和海都
路交会处的千鹤湖
酒店施工现场遥夜幕
下袁 挖掘机长臂挥
舞袁装载机轰鸣声此
起彼伏袁渣土车往来
穿梭袁各工种都在紧
张有序施工中遥

该项目总负责
人黄胜峰告诉记者院

野项目现在已经基本完成了内装袁包
括弱电尧强电的管线预埋工作袁整体
的预埋已经完成了 90%袁下一步进行
封板和外木饰面包括地面的铺贴工
作袁预计到今年六月底袁完成硬装工
作袁交运营进场遥 冶

据了解袁千鹤湖酒店是我县城建
重点工程项目之一袁总投资 10 亿元袁
总建筑面积 9.8 万平方米袁 按五星级
标准规划建设袁建成后的千鹤湖酒店
将成为全市功能最全尧体量最大的集
高端客房尧休闲养生尧大型会议于一

体的综合性酒店遥
野节日期间袁我们所有的管理人

员和施工人员都不放假袁 包括 11 个
施工单位袁 现场大约有 600 多人袁持
续在这里加班加点赶进度袁争取早日
竣工遥 冶黄胜峰对记者说遥

在不远处的幸福大道项目改造
现场也是一片忙碌景象袁野五一冶期间袁
项目部采取全员加班的方式赶工期遥

该工程西起海都路袁东至滨湖大
道袁全长约 4100 米遥 此次改造是为了
进一步优化路型结构袁 提高通畅程
度袁将幸福大道打造成更具魅力的景
观大道遥

现场负责人孙利民介绍院野我们
抢抓当前晴好舒适的有利天气袁从早
上 6:00 到晚上 11:00袁 工人师傅们轮
番作业遥 施工现场投入的机械有挖掘
机 9 台袁起重机 2 台袁装载机 1 台袁洒
水车 1 台袁工程车辆 12 辆袁路面铣刨
机 1 台遥 为确保高考尧中考顺利进行袁
射中路段计划 5 月 15 日完工通车曰
其余路段计划 6 月底全线完工通
车遥 冶

野此次改造施工过程中袁我们克
服了施工环境复杂袁 地上障碍物多尧
地下管线交错袁交通组织难度大等困
难遥 冶施工队长夏文峰告诉记者院野我
是本地人袁这条道路对我们老百姓出
行非常重要袁 我身为工地的一名员
工袁在工作岗位上度过耶五一爷假期感
觉更有意义遥 冶
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张人元袁男袁民盟盟员袁本科学历袁射阳人袁江苏
菁尚教育科技有限公司董事长遥 泰州市青联常委尧
泰州市青年创新创业联合会执行会长尧中国人民解
放军预备役部队上尉军官遥 他也是江苏省人社厅大
学生优秀创业项目获奖者袁 泰州市十大创业青年袁
泰州团市委特聘高校客座创业讲师袁泰州二向箔产
业创新专家委员会特聘专家遥

张人元出生在一个射阳县城普通工薪阶层家
庭袁因家庭条件一般袁从小就懂得了要靠自己的努
力去收获遥2015 年创立了自己的教育连锁品牌要要要
菁尚教育袁目前发展至华东区 30 多家连锁校区袁教
职员工近 200 人袁在读学员 3000 余人的规模遥 涉及
领域有中小学个性化教学辅导尧青少年军事拓展训
练营尧家庭教育等遥

作为一名 90 后袁走上创办连锁教育机构之路袁
只因多年前班主任的一个暖心小举动遥

张人元上小学的时候袁班主任经常到他家辅导
功课遥 有一次袁班主任临走前袁在张人元的书本里悄
悄夹了 500 块钱遥 野在那一刻袁我内心就对教师这个
职业产生了一种很敬仰的感情遥 冶

这份师生情袁 让张人元从小便有了一个教师
梦遥 高考填志愿袁他选择了南京师范大学泰州学院
体育师范专业遥 大二那年袁他和校友筹资一万多元袁
办起了辅导班遥 一间车库尧一块黑板尧16 套桌椅袁创
业之路从这里开始遥

野有一天夜里袁大概 12 点钟袁我一个人拎着袋
子袁穿着运动服耶潜入爷到某个小区里贴传单袁插门
缝遥 后来被保安发现袁把我当成小偷带到了保安室袁
最后还是辅导员老师把我领回去的遥 冶

进社区尧发传单袁虽然宣传手段单一袁但很快袁
生源问题解决了遥 不过袁因为跟合伙创业的校友发
生了分歧袁最终两人分道扬镳袁这也致使张人元的
第一次创业以失败告终遥 是就此作罢袁还是重振旗
鼓袁张人元在思考袁在犹豫遥

学生家长给了张人元继续奋斗的动力遥 野有一位
学生家长找到我袁小张袁你这边能不能安排优秀的大
学生袁去我家里给我的孩子补课呢钥 这给了我很大的
启发袁我们可以安排优秀的大学生去学生家里袁进行
上门式的一对一补课袁既增加了勤工助学的岗位袁又
满足了家长对耶一对一爷辅导模式的需求遥 冶

在寻找专业人才袁 想方设法吸引生源的同时袁
张人元也在分析市场袁捕捉商机遥 大学毕业后袁他先
后去上海尧北京等地钻研个性化教学袁并逐渐掌握
了其中的要领遥2015 年袁张人元重新找到了合伙人袁
集资 40 多万元袁开办了一家教育培训机构遥

渊下转二版冤

张人元院奋斗的青春最美丽
本报记者 张慎传

绎2008 年 5 月 7 日袁爷2008 中国射阳丹
顶鹤文化艺术节暨野百名艺术家鹤乡行冶活
动启动仪式在县城瑞鹤园举行遥

绎2015 年 5 月 5 日袁 国家农业部种植
业司副司长潘文博一行来我县调研联耕联
种推进工作遥

绎2015 年 5 月 6 日袁 省国税局党组书
记尧 局长胡道新来我县调研税收管理服务
工作遥

绎2016 年 5 月 3 日上午袁 江苏省第七
届全民健身运动会尧2016 年省老年人体育
节渊盐城市分会场冤暨射阳县第十三届老年
人体育运动会启动仪式在县体育场隆重举
行遥

绎2016 年 5 月 6 日, 全省首本海域不
动产权证颁发仪式在我县政务服务大厅举
行遥

绎2018 年 5 月 8 日袁 盐城市 2017-
2018 年度基层党员干部冬训工作经验交流
研讨会在我县召开遥 市委宣传部副部长蒋
东仁出席会议并讲话遥

绎2019 年 5 月 4 日袁 市长曹路宝到我
县督查生态环保和农业农村工作遥 市政府
秘书长郭玉生参加督查工作遥

绎2020 年 5 月 6 日袁 全国首笔农村土
地流转合同野云签约冶在我县举行遥 当天袁流
出方长荡镇中沙村村民委员会尧 流入方射
阳国投农业科技发展有限公司尧 鉴证方射
阳县农村产权交易中心在各自办公地袁分
别通过江苏省农村产权交易信息服务平台
网站或手机 APP袁完成合同网上签署遥

绎2020 年 5 月 8 日上午袁市委常委尧宣
传部部长吴晓丹来我县调研经济社会发展
情况遥 她强调袁要争分夺秒抓发展袁比学赶
超勇争先袁确保高质量完成全年目标任务袁
为建设野四新盐城冶贡献更多射阳力量遥 县
委书记唐敬陪同调研袁 并汇报我县有关工
作情况遥

今年野五一冶假期袁我县野畅游五月野文旅系列活动形式丰富袁整个节假日期
间袁日月岛风筝节尧户外采风摄影大赛尧帐篷露营节袁节节精彩曰安徒生童话乐园
话剧尧杂技尧气球秀尧魔幻泡泡秀袁样样好看曰市民文明旅游尧文明游玩蔚然成风遥
结合旅游驿站全面开放契机袁野畅游五月冶文旅系列活动的开展袁我县将进一步做
优鹤乡特色旅游产品袁加快构建全域旅游新格局袁打造生态更好尧颜值更高尧气质
更佳尧品质更优的全域旅游示范区和长三角知名的旅游度假目的地遥 据统计袁长
假五天袁共接待游客 67.83万人次袁实现旅游综合收入 2700万元袁与 2019年相
比分别增长 36.15%尧28.3%遥 周蓉蓉 彭岭 吴贵民 摄

日月岛风筝节尧帐篷露营节吸引众多游客前来打卡遥

安徒生童话乐园迎来游玩高峰遥

游客文明游玩袁与工作人员
亲切互动遥


